

Des archéologues débutent un nouveau projet à Cerro Jaboncillo

Écrit par Gaëtan Juillard

Jeudi, 08 Avril 2010 04:03 - Mis à jour Mercredi, 14 Juillet 2010 05:53

Le journal *El Ciudadano* relate les nouvelles découvertes du récent projet de recherche débuté par les archéologues Jorge Marcos, Richard Lunniss et Cesar Veintimilla sur les monts de Hojas et Jaboncillo. Le projet sera réalisé en deux phases :

1. la première phase se centre sur l'étude du bloque A et l'étude de 15 structures réparties sur les 45 hectares, de plus la révision de l'état des 700 monuments que contient l'ensemble des monts de Hojas et Jaboncillo ;
2. la seconde phase est dédiée à la mise en valeur des gisements, dès l'année prochaine, pour une ouverture au public du parque archéologique en 2013.

Plus d'informations...

Lire " [Arqueólogos descubren impresionantes vestigios en los cerros De Hojas y Jaboncillo](#) " dans

El Ciudadano

Lire " [Concejales de Portoviejo visitan el cerro de Hojas y Jaboncillo](#) " sur le site du Ministère Coordinateur du Patrimoine

[Lire une brève présentation des résultats sur le site du Centre Civique Ciudad Alfaro](#)

[Voir la galerie de photos sur le site du Centre Civique Ciudad Alfaro](#)

Lire " [Jaboncillo, el cerro que guarda la historia](#) " dans *Expreso*

Lire " [Gobierno intensifica medidas para proteger el cerro Jaboncillo](#) " dans *El Ciudadano*